

Miércoles 11 de marzo de 2015

*"El único deber es  
el deber de  
divertirse  
terriblemente."  
Oscar Wilde*

## TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.58

Euro

16.72

ComUniCCo  
Financiero

IMC 



## EL ECONOMISTA™

### **Economía del G-20 creció 3.4% durante 2014**

La economía del grupo de países miembros del G-20 creció en conjunto 3.4% en 2014, informó la OCDE. La Organización para la Cooperación y el desarrollo Económico (OCDE) resaltó que se trata de un crecimiento mayor al experimentado por la zona en 2013, en que creció 3.2 por ciento. En el último trimestre del año la economía del G-20 creció 0.9%, el mismo porcentaje que en el trimestre previo. La organización, basada en París, señaló sin embargo las fuertes diferencias de crecimiento existentes entre los países miembros del grupo, al que pertenecen las veinte principales economías mundiales.

## EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

### **Recaudación fiscal de México, de las más bajas de AL**

La recaudación tributaria de México es una de las más bajas de América Latina y el Caribe, en gran medida por el desaprovechamiento de gravámenes al consumo y la poca atribución de los gobiernos estatales a la captación de impuestos, reveló un estudio de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). Al presentar el informe Estadísticas tributarias en América Latina y el Caribe 1990-2013, el organismo internacional informó que México solo colectó por impuestos el equivalente a 19.7% del producto interno bruto (PIB), cifra que incluye los derechos sobre la producción de hidrocarburos.

## El Financiero

### **PIB global es desigual por las políticas monetarias**

En la antesala del inicio de retirar los "alfileres" monetarios en Estados Unidos y la permanencia de políticas laxas en otras latitudes, luego de la peor crisis desde la Gran Depresión, el crecimiento mundial registra una aceleración moderada y desigual. Tan sólo el Fondo Monetario Internacional (FMI), dirigido por Christine Lagarde, echó un jarro de agua fría sobre la recuperación mundial y revisó a la baja la perspectiva de crecimiento 2015 y el 2016. Lo anterior debido a que los países desarrollados, en especial la zona euro y Japón, afrontan una larga etapa de crecimiento bajo y los emergentes se han visto golpeados por dos shocks inesperados: la devaluación de sus monedas y el desplome del precio del petróleo, que ha afectado a los países productores, lastrando sus presupuestos.

Miércoles 11 de marzo de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Nuevo formato de actualización de la Norma de Educación Profesional Continua del Infonavit 

Publicación de la Primera Resolución de Modificaciones a la Resolución Miscelánea Fiscal para 2015... 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica 

## NOTAS FISCALES:

SHCP / El gobierno federal extiende descuentos fiscales para impulsar la formalidad y el crecimiento 

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de febrero de 2015 

SHCP / Anexo 21 de la Primera Resolución de Modificaciones a la RMF para 2015. Documentos digitales 

## MILENIO

### En jaque, comicios en Chilpancingo

En Chilpancingo y Tixtla "no hay condiciones para realizar la elección federal" ante el elevado nivel de encono y riesgo de violencia social que prevalece en todas sus secciones electorales, reconoció la presidenta del Consejo Distrital 07 del Instituto Nacional Electoral (INE) en Guerrero, Leonor Vélez. "En este momento mi opinión personal es que no hay condiciones", dijo a MILENIO. Vélez está encargada de una tarea nada sencilla: la organización de la elección federal en los municipios de Chilpancingo, Coyuca de Benítez, Quechultenango, Mochitlán y Tixtla, sede de la escuela Normal Rural Raúl Isidro Burgos. En su conjunto, la zona es el epicentro de las protestas derivadas de la desaparición de estudiantes y uno de los bastiones más recalcitrantes de la Coordinadora Estatal de Trabajadores de la Educación de Guerrero (CETEG).



### Ven proceso opaco en red compartida

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) publicará hoy los formatos de solicitud de interés en el desarrollo de la red compartida, pero se desconoce si se trata de manifestaciones ya hechas por algunas empresas o de un formato que servirá para conocer a los posibles participantes. Ayer, el titular de la dependencia, Gerardo Ruiz Esparza, hizo el anuncio con lo que --indicó--inicia formalmente la licitación de la construcción de esta red que podría requerir 10 mil millones de dólares de inversión. Con ella, los operadores podrán llevar servicios de banda ancha a sus clientes sin necesidad de construir su propia infraestructura.

## La Razón

razon.com.mx

### Procesos fiscales digitales impulsan recaudación

La digitalización de los procesos fiscales ha contribuido a aumentar la recaudación, sin necesidad de incrementar los impuestos, destacó la empresa desarrolladora de software empresarial Contpaqi. El director general de la firma, René Martín Torres Fragosó, dijo que la recaudación se ha elevado con medidas como la generalización de la factura electrónica en 2014 y la emisión de Comprobantes Fiscales Digitales por Internet (CFDI), para retenciones y pagos de nómina, vigente desde este año, entre otras. En rueda de prensa, calculó que la recaudación tributaria ha registrado un incremento alrededor de 26 por ciento sin aumentar los impuestos, simplemente haciendo más eficiente la recaudación a partir del uso de medios electrónicos.

Miércoles 11 de marzo de 2015

## EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

### México avanza poco en ingresos fiscales

México muestra avances en las últimas dos décadas en materia de captación de impuestos, respecto del tamaño de su economía; sin embargo, todavía se queda corto comparado con el promedio de América Latina, incluso está muy por debajo de la escala de la mayoría de los países que integran a la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE). El estudio Estadísticas Tributarias, elaborado por el organismo internacional, detalla que en un lapso de 23 años México logró elevar su recaudación de impuestos 4.2 puntos del PIB, al pasar de una captación de 15.5 por ciento de su Producto Interno Bruto (PIB) en 1990 a 19.7 puntos en 2013, incluyendo el cobro de derechos sobre la producción de hidrocarburos.

## CNNEXPANSIÓN

### La captación de ISR es débil pese a reforma hacendaria

La moderada actividad de la economía y el aumento de la carga impositiva derivaron en una menor recaudación del Impuesto Sobre la Renta (ISR) en México al cierre de 2014, pese a una mayor expectativa por parte del Gobierno Federal. En el periodo, la recaudación de ISR sumó 985,866 millones de pesos (mdp), desde los 905,523 mdp de un año antes, con lo que aumentó 4.7% a tasa real anual tras un repunte de 14.9% en 2013, según el último Informe Tributario y de Gestión del Servicio de Administración Tributaria (SAT).



### Espero continúe entrega de pantallas durante elecciones: Ruiz Esparza.

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) contempla continuar con la entrega de pantallas durante los meses previos a la jornada electoral del 07 de junio, para cumplir con el mandato constitucional y concluir la transición de televisión analógica a digital el próximo 31 de diciembre. Gerardo Ruiz Esparza, titular de la SCT, señaló que pese a tener el tiempo en contra porque "las leyes salieron en fechas posteriores a lo que se iba a hacer originalmente, para diferir algunas otras fechas, entre ellas el 'apagón analógico'."

#### INDICADORES:

##### Tasa de interés objetivo

(10/03/15)	3.00
TIIE 28 (10/03/15)	3.3075
TIIE 91 (10/03/15)	3.3290
TIIE 182 (04/03/15)	3.4150
CETES 28 (10/03/15)	3.05

##### Reservas internacionales (mdd)

(06/03/15)	194,938.4
------------	-----------

##### Inflación anual

(Feb. 2014-Feb. 2015, %)

Objetivo de  
inflación 3.00

Intervalo de variabilidad

porcentual ±1 punto

Inflación \* 3.00

Inflación  
subyacente \* 2.40

##### Inflación mensual

(Feb. 2015, %)

Inflación \* 0.19

Inflación  
subyacente \* 0.34

UDIS  
(11/03/2015) 5.290095

\* WWW.BANXICO.ORG.MX

**Miércoles 11 de marzo de 2015**



## **Entra en vigor ampliación de beneficios fiscales a pequeños contribuyentes**

La Secretaría de Hacienda publicó el decreto por el que, a partir de hoy, se amplían los beneficios fiscales a los contribuyentes del Régimen de Incorporación Fiscal (RIF). En el Diario Oficial de la Federación, la dependencia explica que el propósito es mantener el apoyo a la incorporación de los negocios más pequeños a la formalidad y facilitar la determinación y pago de los tributos, y el crecimiento empresarial. Considera oportuno que los descuentos que reciben los contribuyentes que se incorporaron en 2014 en el RIF en sus pagos de los impuestos Sobre la Renta (ISR), al Valor Agregado (IVA) y Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS) permanezcan al ciento por ciento durante el segundo año de tributación, en lugar del 90 por ciento originalmente previsto.



## **México genera confianza a inversionistas: EPN**

En Los Pinos, el presidente Enrique Peña Nieto atestiguó el anuncio de una inversión por 7 mil 350 millones de pesos que realizará en Meoqui, Chihuahua, una empresa cervecera transnacional. Se construirá una planta de producción de cerveza que generará 2 mil empleos directos. Una vez concluida, la planta dará empleos a 500 personas de manera permanente. El presidente Peña Nieto dijo que esta inversión demuestra que México es un destino confiable para la inversión productiva. Destacó que México tiene importantes fortalezas para atraer inversiones, generar empleos y contribuir a su desarrollo económico y social.



## **Preven lluvias y bajas temperaturas en el país**

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) indicó que el frente frío 41 se extenderá sobre el Golfo de México interactuando con la entrada de humedad de océano Pacífico generando potencial de lluvias fuertes en San Luis Potosí, Guanajuato, Querétaro, Hidalgo, Puebla y Veracruz. En su reporte más reciente también indicó que se prevén lluvias menores a 25 mm en Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas, Durango, Zacatecas, Aguascalientes, Estado de México, Distrito Federal, Tlaxcala y Morelos, las cuales podrían estar acompañadas de tormentas eléctricas y caída de granizo.

